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2025年度　　　5　月　事業部会
5　月　　1　日(　木　　)　　（　16：00　～　17：30　　　）　

執行部 ブロック長 主マネ 包括

会長：先日の総会お疲れさまでした。富士見斎場の石井様の話が凄くためになって、お互い元気になれました。

デイサービス和楽（飯塚氏）：5/1から事業所に酸素ボックスを導入。半日型のサービスと夕食のお弁当も開始。

デイサービス和楽渋沢（柏木氏）：薪ストーブの導入、モーニングサービスでドリンクの提供、夕食のお弁当も開始。見学来てください。

市役所（山口氏）：認知症講座をテキスト使用して、予防や対応について包括に開催して貰う。出前講座も行います（60分程）。

Ａブロック：顔合わせ、医療の連携や福祉用具のTAISコードについて話し合いを行った。次回は座談会を行う予定。

Ｂブロック：顔合わせ、月毎の内容や担当を決めた。次回は居宅主催の事例検討を行う予定。

Cブロック：自己紹介や事業所の紹介を行った。次回は包括主催の事例検討を行う予定。

Ｄブロック：顔合わせを行った。次回は防災について秦野市役所・防災課の方を招いて行う予定。

Eブロック：年間の計画やリーダー、グループの役割を決めた。次回は包括主催の事例検討を行う予定。

Fブロック：顔合わせを行った。

地域参加：今年度は5/22に秦野市役所でハッピーライフの話し合いを行う予定（18時30分）。11/3の市民の日に向けても調整中。

研修：5/21にケアプラン研修を福祉センターで行う予定（18時～20時）。タイトルは「今必要とされるケアマネジャーとは」衣笠医師を講師に招いている。

7月開催の研修は8/1の予定（精神疾患について検討中）。9月開催は難病についてを検討中。良い医師がいたら教えてください。

質の向上：今年の活動について秦野市と調整中。

業務効率：4/29に集まり、アセスメントシートの確認や今後の方向性などを確認。次回は6月・7月に集まる予定。

地域同行型：5/13に集まり、今後は毎月第2火曜日に集まる予定。初任者の情報を教えて欲しい。

社会課題検討：5/16に集まり、秦野伊勢原医師会内でBCPの研修を行う予定。

本町：柳澤氏が5月で退職。4月は電話や来所が多く、子との関係性悪い方が多かった。高齢化により自治会・団体が辞めてしまう事が

出てきている。上宿観音も4月で急遽辞めてしまった。さわやか体操を、秦野団地やみかどでやりたいと検討している。

大根：相談件数多い。電話やアポなし相談も増えている。5/10に交流センターでぴーつーの開催予定。5/26～30に4団体による作品展

を交流センターで行う予定。

鶴巻：八代氏、本日から時短で復帰。5/2から石田氏（看護師）が入職の予定。4/29に春祭りを行い、鶴巻訪看と健康相談を行った。

6/26に鶴巻公民館で認知症サポーター養成講座を行う予定。

南：ケースの相談数は変わらず。まなざしに見守りキーホルダーの事が載り、問い合わせが多かった。新規で40件。

西：民生委員とケアマネが防災に関する啓発活動を行った。西や堀川地域でサロンのきっかけ作りとなるアンケートを行った。

包括主任ケアマネ：4月は第3火曜に実施。ケアマネにニーズで持っているところのアンケートを行う予定。包括職員に向けた研修や、

ケアマネに総合事業の説明会を行う予定。

東・北：要支援から要介護に変わる方が多かった。まなざしの反響が大きく、見守りキーホルダーの申請が多い。本町・南包括と、介護者が集まってボッ

チャを行った。田原の里でサロンを立ち上げ、今後参加者の希望を聞き、楽しみを作っていく。松村氏が昨日で退職。亀井氏（看護師）が入職される。

渋沢：困難事例が多くケア会議を行っている。5/23、かがやき・髙橋氏が講師で認サポを行う。（春日谷氏）渋沢地域の居宅に研修のアンケートを行い、

渋沢地域の防災についてや避難所についてやって欲しいという方が多かった。社会資源について、どういう研修をしたらいいか等の意見もあった。

次回：6/5（木）16：00～　教養娯楽室。


